
                                                                                                      Проповедь 3  

Трилогия «Исцеление» часть 3: "Исцеление без повеления?" 

Перед Вами стенографический текст проповеди, и так как устная речь отличается от 
письменной, то некоторые нюансы, передаваемые интонацией здесь будут потеряны... 

                                                           (компьютерный набор и редактирование – Сайфуллин Ильгиз) 

 

Еще один час проведем вместе с вами, в этот субботний день, вокруг Слова Божьего. 

Напомню, что мы продолжаем эту небольшую серию проповедей об  исцелении. 

«Дерзай, вера твоя спасла тебя». Помните, с чего мы начинали? Тот человек, 

сухорукий в синагоге, который протянул больную руку, которую не мог протянуть. 

Он мог в душе своей возразить, ну, как я могу эту руку протянуть; он мог поспорить, 

ему могло веры не хватить. И что произошло бы тогда? Мы читали в следующей 

главе, когда Иисус был в Назарете, и написано в конце главы: «Не мог совершить 

многих чудес по  причине, что не было веры»,  и всегда, когда мы читаем Евангелие, 

мы обнаруживаем что единственное,  что требовал  Иисус, хоть немного веры. 

Говорит, если есть вера как  горчичное зерно, всё можно, горы можно передвигать. 

Таким образом, первый урок, который мы извлекли из Священного Писания, что 

между человеком и Богом, между человеком и чудом, которое Господь может 

совершить, между человеком и ответом на его молитву, препятствие может быть 

только отсутствие веры. Для того, чтобы совершилось чудо, которого мы ждем, для 

того, чтобы Господь мог ответить на нашу молитву, всё что нужно, вера. И второй 

вопрос, который походу у нас возникает, если отсутствие веры может стать 

препятствием для Господа в совершении чуда для нас, и это единственное, а как 

наши грехи могут стать препятствием  для совершения  Богом чуда в нашей жизни. 

И в  следующей  проповеди мы обнаружили другую историю, где Иисус намеренно 

подчеркивает и говорит: «Тебе прощаются грехи». Фарисей ропщут и говорят: «Как 

это? Кто это, так кто может прощать грехи?», а Он говорит: «Вы понимаете, что Тот, 

кто может исцелить, Он может и грехи прощать», потому что, а кто может исцелить? 

Иисус по-другому это сказал, Он просто говорит: «А как вы думаете, что легче 

сказать, сказать встань и ходи  или  прощаются тебе грехи, ты бы что сказал?» 

Понимаете, Иисус как бы обращается к  фарисеям и  говорит: «Ты подумал, ты бы 

что легче сказал, встань и ходи больному , а что будет, а если не встанет  или 

прощаются тебе грехи твои».Ну, кто знает прощаются или не прощаются, сказал и 

сказал, а на самом деле что там произошло? Иисус говорит: «Как вы думаете, что 

легче», но для Иисуса было труднее было сказать прощаются тебе грехи твои, 

потому что фарисеи ждут им сказать «встань и ходи». Они бессильны перед этим, 

они ищут в чем уловить Иисуса, они бессильны. Иисус скажет «встань и ходи», 

человек встал и пошел, и что они могут сделать? Наказать Иисуса за то, что Он 

исцелил человека? А Иисус между прочим и говорил им: «За что хотите Меня, за 

какое из добрых дел, вы хотите Меня осудить?» За какое? Понимаете, им очень 

трудно было  осудить Иисуса за добрые дела, потому они нашли, «а богохульствует,  

взял на себя право прощать грехи». И следующая история из жизни Христа, которая 

показывает, что не может стоять между человеком и Богом, для того, чтобы Он 

совершил чудо в нашей жизни, даже грехи. Почему? Потому что Он простил нас, 

когда мы были еще грешниками, и потому, даже наши грехи не могут быть 

препятствием, для того, чтобы Он исцелил. А вы понимаете, что когда написано о 

Боге, что Господь  посылает дождь на праведных и на нечестивых, это не о том же. 

Это тоже чудо! И Господь не лицеприятен и не перебирает, и не говорит: «Нет, Моим 

Я буду дождь, а чужим пусть мучаются». Нет! Наш Господь Он не лицеприятен,  Он 

любит даже тех, кто Его не любит. А тот Господь, который нёс крест и  был распят 



на этом кресте, и в это время  молился и говорил: «Прости им, ибо не знают, что 

делают». Это что? Прощение, на условии каком-то? Так если Господь своих убийц 

прощает, то человека несчастного, который может даже из-за своих грехов страдает 

какой-то болезнью, не  исцелит? Понимаете, почему Иисус не спрашивал больного: 

«Так, расскажи мне 28 пунктов вероучения и Я посмотрю, как ты там… а, субботу 

ты празднуешь, Я подумаю». Иисус никогда не задавал  никаких вопросов: «А какой 

ты национальности», ну, евреев, хотя один раз Иисус что-то подобное сказал, 

говорит: «Нет, нет, я только детям Моим». Но это стало препятствием для 

совершения чуда? Когда Он увидел веру, Он говорит: «Вот она вера, Я ничего не 

могу поделать, надо исцелить». Несмотря на то, что к Нему подошла язычница,  

Иисус сказал: «Знаешь, у нас разница. Язычникам потом и вообще, кто его знает, 

может быть никогда, потому что Я к детям пришел». Она говорит: «Господи, 

неужели? Нет, и псы едят крохи, которые падают со столов господ». Иисус говорит: 

«Стоп, вы видели какая вера!» Ничто не может стоять между человеком 

нуждающимся и Богом, который может совершить чудо, который может ответить на 

его молитву, ничто не может стать препятствием для Господа, кроме отсутствия 

веры. И это  первые две проповеди  и мы закончили  прошлую проповедь  вопросом: 

«А может быть такое, что Господь не скажет, не повелит, а  чудо произойдет?». 

Может быть не только вера нужна, может быть еще нужно Божье повеление? Ведь 

так было. Иисус встречает больного человека и спрашивает: «Вера есть?». Он 

говорит: «Ну, как сказать? Верую, но помоги моему неверию». Вот тот отец, это 

олицетворение всех наших верующих. Иисус говорит: «Ну, хорошо как-нибудь 

можно будет за это маленькую веру  ухватиться и что-то сделать. По вере твоей». 

Но мы видим везде веру, а потом Божье повеление. Если это бесноватый, Иисус 

говорил: «Выйди из него», если это больной, который ходить не может Иисус 

говорит: «Встань и ходи», если это слепой, Он что-то делает или повелевает и он 

начинает видеть, если это немой, Он говорит: «Неважно, какая проблема неважно». 

Но встречается вера человека и Божье повеление и происходит чудо. А без  Божьего 

повеления, только вера человека,  чудо может произойти? Без Божьего слова, чудо 

может произойти? Вот об этом сегодня проповедь. Дело в том, что последняя 

проповедь была основана на 9 главе. 9 глава Евангелия от Матфея, помните? Это 

интересная глава, потому что там есть важное слово, во всей этой главе есть одно 

важное слово. Давайте еще раз вспомним ту прошлую историю, 9 глава Евангелие 

от Матфея с 1 стиха: «Тогда Он, войдя в лодку, переправился обратно и прибыл в 

свой город». Помните «свой город» это что? Мы читали в другом Евангелии, это 

Капернаум. «И вот, принесли к Нему расслабленного, положенного на постели. И, 

видя Иисус веру их, сказал расслабленному: дерзай, чадо! прощаются тебе грехи 

твои. При сем некоторые из книжников сказали сами в себе: Он богохульствует. 

Иисус же, видя помышления их, сказал: для чего вы мыслите худое в сердцах ваших? 

ибо что легче сказать».  Ну, дальше вы историю помните. Я хотел остановиться на 

вот этом слове,  как Иисус обратился  и Матфей это записал. «Дерзай, чадо! 

прощаются тебе грехи». Это 9 глава, в которой Матфей собрал вот эти случаи в 

жизни Иисуса в служении, где Иисус сказал: «Дерзай». Вот это первый случай. И 

когда вы смотрите дальше, 18 стих: Когда Он говорил им сие, подошел к Нему 

некоторый начальник и, кланяясь Ему, говорил: дочь моя теперь умирает; но приди, 

возложи на нее руку Твою, и она будет жива». Слышите, то что нужно Иисусу, Он 

уже слышит. «Вера есть?» Этот человек говорит: «Моя дочь умирает, но приди 

положи», Он даже дает указание Господу, что надо сделать, чтобы она была жива. 

Говорит: «Но Ты приди, положи руку Твою и она будет жива. И встав, Иисус пошел 

за ним, и ученики Его». Понимаете, для Иисуса вот это вот нужно, ухватиться за 

веру человека. «И встав, Иисус пошел за ним, и ученики Его. И вот, женщина, 



двенадцать лет страдавшая кровотечением, подойдя сзади, прикоснулась к краю 

одежды Его, ибо она говорила сама в себе: если только прикоснусь к одежде Его, 

выздоровею». Помните эту историю? Это история отличается от всех других. Это 

женщина 12 лет страдала от своей болезни, а между прочим, девочке, которая 

умирает – 12 лет. Иисус идет, «подошел к нему некоторый начальник и, кланяясь 

Ему, говорил: дочь моя теперь умирает; но приди, возложи на нее руку Твою, и она 

будет жива. И встав, Иисус пошёл». Этой дочери 12 лет, другие евангелисты об этом 

говорят. В тот день, когда у этого человека родилась дочь и в доме его была радость, 

в тот день это женщина где-то в другом месте, у неё начались проблемы. 12 лет в 

этом доме радуются, а в том доме страдают. Знаете, это такая картина; это такая 

картина, классическая картина состояния нашей Земли, когда в одном доме 

радуются, рядом могут страдать, и наоборот. Но через 12 лет девочка заболела, была 

при смерти. Этот начальник находит Иисуса и говорит: «Помогай, выручай. Я знаю, 

что Ты положишь руку на нее и она будет жива». Иисус говорит: «Иду». И уже 

направляется к этому дому. В это время женщина, услышав об  Иисусе, решила сама 

в себе, говорит: «Только прикоснусь к Нему, я выздоровею». Она слышала много об  

Иисусе, и она решила. Она понимала, что Иисуса окружают  множество народа и это 

трудно найти возможность, чтобы протиснуться туда к Нему, очень много 

нуждающихся, а Иисус один. И она решила. Но вы добавьте, вы поймите, что 

женщина, которая страдает такой болезнью, она нечиста, ритуально нечиста. Она 

должна предупреждать  всех, не то что касаться кого-то, она должна, если вдруг 

приближается человек и может случайно прикоснуться к ней, она должна 

предупреждать: «нечиста», и все сторонились. Понимаете, что это значит? Она 

решила: «Прикоснусь к Нему». Вы понимаете, что это значит? Она должна 

предупреждать, чтобы кто-то случайно к ней не прикоснулся, а тут она решила: «Я 

к нему прикоснусь и выздоровею». Он возьмет ее нечистоту на Себя, чтобы она 

очистилась. Это она решила? Что произойдет? «Ибо она говорила сама в себе, если 

только прикоснусь к одежде Его, выздоровею. Иисус же, обратившись и увидев ее, 

сказал: дерзай, дщерь! вера твоя спасла тебя. Женщина с того часа стала здорова» 

Как хорошо, что у нас есть другие евангелисты, которые кое какие детали нам 

пояснят. Это глава, в которой  Матфей подчеркивает, что Иисус, то что сказал 

расслабленному,  которого принесли на постели, тоже самое скажет этой женщине. 

«Дерзай, вера твоя спасла тебя». Эта история записана здесь у Матфея, это же 

история  записана в Евангелии от Марка, и в  Евангелии от Луки. Евангелие от Марка 

5 глава. Смотрите, чтобы видеть весь контекст, 21 стих: «Когда Иисус опять 

переправился в лодке на другой берег, собралось к Нему множество народа. Он был 

у моря. И вот, приходит один из начальников синагоги, по имени Иаир». Видите, мы 

тут имеем уточнение имя, там просто начальник, а этот начальник синагоги. «И, 

увидев Его, падает к ногам Его и усильно просит Его, говоря: дочь моя при смерти; 

приди и возложи на нее руки, чтобы она выздоровела и осталась жива. Иисус пошел 

с ним. За Ним следовало множество народа, и теснили Его. Одна женщина, которая 

страдала кровотечением двенадцать лет, много потерпела от многих врачей, 

истощила все, что было у ней, и не получила никакой пользы, но пришла еще в 

худшее состояние». Матфей это не написал, Лука тоже это не напишет. Лука тем 

более это не напишет. Знаете, почему? Лука врач. А Марк написал: «Всё потратила 

на врачей и хуже стало». «Услышав об Иисусе, подошла сзади в народе и 

прикоснулась к одежде Его, ибо говорила: если хотя к одежде Его прикоснусь, то 

выздоровею. И тотчас иссяк у ней источник крови, и она ощутила в теле, что 

исцелена от болезни». Иисус что то успел сказать? Она сама решила, она сама 

сделала, она исцелилась. Как вам нравится эта история? Что сделает Иисус? Вы 

знаете эту историю. «И тотчас иссяк у ней источник крови, и она ощутила в теле, 



что исцелена от болезни. В то же время Иисус, почувствовав Сам в Себе, что вышла 

из Него сила, обратился в народе и сказал: кто прикоснулся к Моей одежде» Иисус 

останавливается и говорит: «Так, стоп. Кто прикоснулся к Моей одежде?» Ученики 

говорят: «Господи! Господи, как это определить? Ты видишь сколько народа вокруг 

Тебя, может я, может он». Иисус говорит: «Нет, Я не о том говорю» «Ученики 

сказали Ему: Ты видишь, что народ теснит Тебя, и говоришь: кто прикоснулся ко 

Мне? Но Он смотрел вокруг, чтобы видеть ту, которая сделала это. Женщина в 

страхе и трепете, зная, что с нею произошло, подошла, пала пред Ним и сказала Ему 

всю истину. Он же сказал ей: дщерь! вера твоя спасла тебя; иди в мире и будь здорова 

от болезни твоей». Почему Иисус так поступил? Такое впечатление, как будто Иисус 

специально выделяет ее веру и идет еще дальше, чем в других случаях; если в других 

случаях, Иисус останавливался и говорит: 

– Вера есть?  

– Ну, есть немного. 

– Говорит: хорошо, что-то сделаю. Встань и ходи.  

И чудо совершалось. Иисус в каждом случае останавливался, чтобы все 

присутствующие поняли, отчего зависит исцеление, что необходимо человеку, 

чтобы исцелиться. И из всех случаев, мы обнаруживаем, вера. Может грехи могут 

мешать? Нет! Что касается исцелений, грехи не могут быть помехой. Ну, конечно 

мы  в прошлый раз говорили, что: а как же, когда кто-то обращается к  пресвитерам 

и  просят о  молитве, о  помазании, обязательно пресвитеры, пастор скажут: «Ты 

должен проверить себя, ты должен просить у Бога прощения, нужно какое-то 

время». Противоречит ли это Священному Писанию? Нет! Обратите внимание, для 

исцеления, и мы читали то место в прошлой  проповеди, на основании которого, мы 

приходим, обращаемся к  пресвитеру  Церкви, когда постигает болезнь, и там  

написано: «Пусть обратится, они помолятся, он будет исцелен. И если согрешил, 

простится ему». Порядок очень важен, Иаков очень хорошо понимает о чем речь. 

Тогда неужели грехи никак не влияют на здоровье? Влияют! Помните, Иисус сказал: 

«Иди и не греши, чтобы не случилось чего худшего». Влияют. Для чего же нужно  

проверять себя и исповедовать  свои грехи. Чтобы не повторилась чего худшего, то 

есть, если человек  исцелен, а потом опять заболевает, может быть он  не понял, что 

становится причиной его болезни, может быть он не усвоил и не исправился в том, 

на что Господь хочет обратить его внимание. Когда Господь допускает какую-то 

болезнь, Он хочет чему-то научить, Он как бы останавливает нас в нашей суете,  в 

нашем беге, чтоб мы остановились; у больных людей полно времени. Вы попробуйте 

остановить здорового. У него столько дел, ему даже некогда посидеть, поговорить. 

Но когда заболел? Всё. Тогда все приходит к нему, говорят, уже есть время, всё 

остановилось. Господь, зная это, иногда допускает болезни. Может быть человек 

подумает, проанализирует свою жизнь и что то поменяется. Вы знаете Господу 

несложно нас исцелять, но Он хотел бы, чтобы это было более эффективно, а более 

эффективно, это когда мы не запускаем свою жизнь настолько, что постоянно 

начинаем болеть. И болезни бывают не только по причине нарушения законов 

здоровья. Почитайте дома послание к Коринфянам, вот то место, которое на каждое 

вечере Господне читают, там есть интересные слова: «Когда едите и пьете, делайте 

это достойно, чтобы не грешить таким образом  против крови пролитой, между 

прочим, многие из вас, Павел даже пишет, дальше пишет, по этой причине болеют 

и еще и умирают, из-за того, что грешат против Божьей благодати, которую Он 

дает». Очень интересное место, которое показывает Павел, показывает взаимосвязь 

между нашим состоянием моральным, наши отношения с ближними, наши 

отношения с Богом, и нашим здоровьем. Павел говорит: «Смотрите.» А начинает он 

это рассуждение, говорит: «Друг друга  ждите. Приходите, ждите друг друга. Не 



торопитесь». Помните, когда израильтяне шли из  Египта в Ханаан, они шли 

медленно, потому что там были дети, там был скот. Иаков когда он шел, возвращался 

из  Месопотамии, когда Исав  предложил: «идем вместе, я буду тебя охранять». 

Иаков говорит: Я пойду медленно, потому что у меня дети, скот; если я погоню это, 

за несколько дней они не выдержат». В духовном смысле есть в Церкви, люди 

которые не могут так быстро идти, как кто-то из вас. Ждите, будьте снисходительны 

друг ко другу. Друг друга ждите. Если вы нарушаете вот эти законы отношений, 

получится, что многие у вас будут болеть и немало умирать. Но вернемся сюда, в 

нашу историю. Иисус останавливается, чтобы выделить веру и говорит: «Смотрите, 

вот она вера!»  И затем говорит женщине: «Вера твоя спасла тебя». Матфей 

добавляет: «Дерзай! То, что ты сделала, это было дерзновением с твоей стороны». 

Не дерзостью, дерзость это что-то другое. Это дерзновение, это смелость. Она такую 

веру проявила, что сказала: «Он не откажет, Он поможет». Иисус же когда 

остановился, тем самым, Он показал, что знает, что с ней происходило. Тем самым, 

Он всем показал и  ученикам,  что Он знает, что с этой женщиной, не говоря уже о 

том, что Он знает кто именно, кого Он ищет в толпе. И когда Он остановился, они 

говорят: «Да что Ты, тут Тебя теснят со всех сторон». А Он ищет, Он искал ее. Да, 

что искал, Он знал где, Он смотрел на нее и говорит: «Кто прикоснулся ко Мне?». 

Она видит, что Он знает, и подошла и говорит: «Господи, я». Ну, вы понимаете, что 

она, по сути, имела такое дерзновение, что нарушила ритуальные предписания, и 

потому она пришла к Господу и  говорит: «Господи, это я», и Он говорит ей: «Дерзай 

дщерь». То есть, то что ты сделала, продолжай в таком же духе, вера твоя спасла 

тебя. Так, что может стоять между нами и Господом? Вы знаете, почему Иисус 

остановился специально на этом  случае? Вообще это странно, что Он остановился. 

Представьте себе, если бы вы были врачом: набирают телефон,  скорую вызывают, 

при смерти, срочно, дочь умирает. Он  спешит,  вдруг тормозят и говорят:  «тут 

хронический больной, 12 лет уже, ничего не меняется». Что скажет врач? 12 лет 

ждала? Какая разница! Ничего же не поменяется! Я вернусь, займемся или еще 

лучше, запишитесь на следующую неделю. Что делает Иисус? Женщина, где-то 

понимая,  что она не может  задерживать учителя, подсознательно это понимая, она 

говорит: «Только прикоснусь». Всё! Она не может отнимать Его время, потому что 

понимает что, есть срочные дела у Господа.  

– Иисус же говорит: так, останавливаемся. 

– Как останавливаемся? Умирает человек. 

– Иисус говорит: нет, это важнее, этот случай очень нужен Мне ,чтобы вы увидели 

что  значит вера. 

– Как ты себя чувствуешь? 

– Всё, Господи, исцелилась. 

– Он говорит: Дерзай дщерь, это вера. 

 Вы заметили, что вера может сделать? Иисус не повелел болезни отступить, на 

первый взгляд так кажется. Во всяком случае никаких ритуалов он не совершал,  

никаких слов не произносил, помазание не совершал, ничего не делал. Иисус в 

других случаях он останавливал человека, говорит:  

–Видишь? 

– Ничего не вижу. 

– Сейчас попробуем. Помазал глаза. Говорит: сейчас видишь?  

– Сейчас вижу, как будто деревья. 

 – Хорошо. Еще раз попробуем. 

 Понимаете, в том случае Иисус что-то другое объяснял людям. В этом случае Иисус 

говорит: «Ты уже здорова». Как это так получилось, я даже не успел оглянуться, ты 

уже здорова? Это вера твоя, ты смотри как вера работает? Как вам это нравится? Как 



работает вера? Так оказывается, вера это настолько сильное дело, что Господу 

можно повелений не давать, она уже авансом берёт исцеление себе. Понимаете? Это 

история имеет две цели преследует. Первое.Почему Иисус остановился? Если бы Он 

не остановился, это женщина рассказала бы как она исцелилась? И знаете, что бы 

произошло? Людям, рассказала бы позже. Знаете, чтобы люди делали? Нет. Другие 

больные, они бы сказали: «Так, где Его одежда?» Сегодня много таких больных, 

туринскую плащаницу ищут, да? Много таких больных. Почему эти люди есть? 

Потому что, они не знают, что Иисус остановился в том случае. Для чего Иисус 

остановился? Он говорит: «Сила не в одежде. Изошла  сила. От меня изошла  сила. 

Я должен объяснить эту ситуацию». Он остановился, говорит: «Женщина, дерзай. 

Вера твоя». Он не сказал: «Заметили, одежда?Заметили, где она прикоснулась? И это 

место особенно действенно. Еще какой рукой. Еще сколько шагов». Люди способны 

такое  придумать, но Иисус говорит: «Она прикоснулась к одежде, но на самом деле 

вера, и даже без Моего повеления». Второй урок, который Господь преподал,  

остановившись, Он говорит: «Вы заметили, что значит вера?» Потому что, есть 

другая  категория христиан сегодня,  больных, которые говорят: «Надо всё по 

Писанию, и конечно же мы не верим во всякие там плащаницы, мы не верим  во 

всякие чудотворные иконы,  потому что этого нет  в Писании, но там написано: 

«Пусть призовут пресвитеров, и помолятся, помазав елеем». Всё, другого варианта 

для исцеления нет. А может есть? Вера! Даже в том случае, не елей, не  пресвитер, 

не молитва. Вера! Понимаете, что это значит? Вот почему, когда кто-то приходит к  

пресвитерам  Церкви, да, это Господь повелел, мы совершаем это служение, этот 

обряд, который указывает на то, что подчиняясь, повинуясь Духу Святому, доверяя 

свою жизнь Духу Святому, мы можем быть в безопасности, мы можем жить 

полноценной  жизнью. Но при этом, объясняем: ни обряд, ни елей, ни личность,  

которая совершит эту молитву, вера твоя и Господь. Да, может быть, ты не слышишь 

повеление Господне сегодня: «Встань и ходи», как это было, когда Иисус ходил по 

земле. Это необязательно, Иисус остановился у этой женщины, чтобы 

продемонстрировать всему миру, и записали евангелисты этот случай. Знайте, 

сообщение Иисуса, повеление Иисуса вслух народа, не обязательно. Он уже давно 

повелел, Он давно умер, чтобы ты жил полноценной жизнью. Всё, что нужно, взять, 

верой, ухватиться верой, что сделала это женщина. И она, в отличие, смотрите, от 

того с сухой рукой, у него рука не  исцелилась до тех пор, пока Иисус не  повелел. 

Более того, до тех пор, пока он не протянул руку, не сделал усилий, не произошло 

чуда. С Нееманом не произошло чудо, пока он в седьмой раз  не окунулся и не 

поднялся из воды. Но в этом случае, Иисус демонстрирует что то  необычное, ничего 

не повелевает, хотя Он постоянно следит за этой женщиной, как Он следил в свое 

время за Нафанаилом,  который молился под смоковницей,  никто не знает, а  Иисус 

знал. Так как Он знает всё, что вы делаете, и с  большим интересом сопровождает 

вас в вашей жизни, и  поддерживает вашу  слабую веру. А  потом когда совершает 

для вас чудо, останавливается и  спрашивает: «Ну, как? Что произошло? Дерзай! 

Вера твоя спасла тебя». Это остановка Иисуса была не случайной, преднамеренной. 

Для того, чтобы мы могли иметь представление и  понятие, что значит спасительная 

вера, что такое вера. Чтобы мы, все грани этой веры, могли увидеть. Потому что без 

веры, Богу угодить невозможно, надобно, чтобы приходящий к Богу веровал что Он 

есть.  И что дальше? И  ищущим Его  воздает. Есть еще одна. Многие веруют в 

первую часть, что Бог есть, но не могут поверить в то, что Он воздаёт. Вера на 

словах, но не на деле. Пусть Господь поможет, чтобы у нас была вера живая. 

Помолимся. 

  Отче небесный! Мы благодарим Тебя и славим  за Твою великую милость и любовь 

к нам,  за то что Ты любишь нас, несмотря на то, что мы так слабы в вере,  за то, что 



Ты и исцеляешь нас от болезней, и  избавляешь от грехов, несмотря на то, что мы 

так слабо просим Тебя об этом, но Ты хватаешься за эту слабую веру и делаешь так, 

чтобы она не  погасла, потому что так хочешь нас спасти от нашего неверия, от греха, 

который может нас погубить окончательно. Господи, помоги нам принять решение, 

как это женщина, чтобы прикоснуться к Тебе и получить исцеление. Помоги нам 

принять решение, ухватиться верой  за Твои обетования и  получить то, в чем 

каждый так нуждается. Умножь в нас веру,  исцели нас от болезней, и особенно от 

от проказы греха, чтобы мы ожидая Тебя, могли быть хорошим примером для других 

в вере  нашей. Во имя Иисуса просим Тебя. Аминь. 
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